

## Rueda de prensa

### 13:00 Rueda de prensa con Rosa, la ganadora de Operación Triunfo



Rosa, recuperándose aún de la emoción de la victoria, ha aparecido de la mano de Toni Cruz en la sala grande de la Academia delante de una multitud de periodistas y fotógrafos para afrontar todas las preguntas que quisieran hacerle. La prensa estaba deseosa de saberlo todo sobre los proyectos más inmediatos de nuestra ganadora.

Sus primeras palabras han sido de agradecimiento a toda la gente que la ha votado y rápidamente ha empezado el interrogatorio sobre Eurovisión. De lo que será su plan de trabajo hasta el festival, de la promoción que se le hará y de su calendario durante la visita a Tallinn.

Rosa ha comentado que le gustaría que sus compañeros le hicieran los coros y lo mejor es que Toni ha dicho que igual le conceden el deseo. También han hablado sobre la fama y todo lo que le espera, pero a ella el escenario le compensa todo. Allí es donde más cómoda se siente, está en el cielo.



También ha habido tiempo para hablar de su próximo disco, en breve se va a Nueva York a grabar un tema gospel y además está muy ilusionada porque grabará un dúo con Bisbal. Aunque reconoce que no ha tenido mucho tiempo para escucharlos, de los discos de sus compañeros destaca el de Chenoa, que le gusta mucho.

Rosa, que estaba un poco nerviosa, se ha pasado una hora entera hablando sin parar y reconociendo que estaba aún en las nubes. Suerte que ahora le dan unos días de descanso para saborear el éxito...

@ Portalmix